

Anthony Coulet - Haltérophilie

Anthony Coulet Haltérophilie



GG *L'homme le plus fort de France est un Vauclusien de 26 ans, licencié du club d'haltérophilie de Monteux ! Cinq fois champion de France, il a participé à plusieurs championnats du monde en catégorie junior et senior. Il travaille dur pour se qualifier pour les JOP de Paris 2024. « Je reste 100% concentré sur les Jeux Olympiques de Paris, avec une préparation au plus haut niveau. Je m'entraîne dans mon club, à Monteux, où je bénéficie d'infrastructures et d'un encadrement de qualité, mais aussi à l'INSEP, basé à Paris, qui fait partie des plus grands centres internationaux d'entraînement. En février dernier, j'ai battu un record de France, et réalisé les minima pour les championnats d'Europe. C'est de bon augure pour les JO... »*



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09